



## CULTURA | UN CONCIERTO DE ALTURA



Bob Dylan, durante uno de sus actuaciones más recientes. / EUROPA PRESS

# BOB DYLAN, UN NOBEL EN LA USAL

**El artista americano ofrecerá un concierto en Salamanca el 24 de marzo con motivo de la conmemoración del VIII Centenario de la Usal**

SPC / SALAMANCA

¿Hay algo mejor que un premio Nobel de Literatura para conmemorar los 800 años de la Universidad de Salamanca? La capital charra será la primera parada de la gira europea de Bob Dylan, en lo que será la primera visita a Castilla y León desde que en 2008 actuase en el festival 'Músicos en la Naturaleza' de la Sierra de Gredos. Un concierto enmarcado en la celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca que tendrá lugar el 24 de marzo en el Multiusos Sánchez Paraíso, como parte de su 'tour' europeo. Así lo anunció ayer el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, quien aseguró que el concierto de Dylan se fraguó tras «muchas gestiones necesarias» para organizar un acontecimiento «a la altura de la conmemoración de una cita histórica», como es el 800 aniversario de la Usal.

La actuación de Bob Dylan, a quien Fernández Mañueco definió como «monstruo de la música y legendario artista norteamericano», servirá así como «gran altavoz para promocionar la ciudad de Salamanca y el VIII Centenario de su universidad en todo el mundo», uniendo los nombres de la capital charra y del autor de 'Blowin' in the wind' para una

## LO QUE HAY QUE SABER

**¿CUÁNDO?** El concierto de Bob Dylan en Salamanca se celebrará el sábado 24 de marzo.

**¿DÓNDE?** La actuación será en el espacio Multiusos Sánchez Paraíso de la capital salmantina.

**¿PRECIO?** El precio para ver al artista estadounidense oscilará entre los 40 euros de la más barata y los 120 de la más cara.

**¿CÓMO CONSEGUIR UNA ENTRADA?** Las entradas para el concierto saldrán a la venta hoy a las 12.00 horas.

**¿CUÁNTAS LOCALIDADES?** En total, el Multiusos Sánchez Paraíso podrá acoger a 4.400 seguidores «nacionales e internacionales» del mito viviente de la música de autor.

«impagable proyección nacional e internacional».

Por su parte, el vicerrector para la Conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, Mariano Esteban, agradeció al Ayuntamiento «su colabora-

ción con el proyecto del ciclo de música moderna» con el que la Comisión Interinstitucional para la Conmemoración del VIII Centenario de la Usal busca «acoger conciertos singulares de artistas relevantes a nivel nacional e internacional» con el objetivo de «alcanzar resonancia y proyección nacional e internacional» para el 800 cumpleaños del Estudio salmantino.

En la presentación del concierto también estuvo el representante de Riff Producciones, Chris Ortiz, que reveló que, en un principio, Dylan solo quería hacer su gira europea «en ciudades que le atraían», entre las que nombró Berlín, Roma, Londres, Madrid o Barcelona. Sin embargo, al incluir Portugal entre sus actuaciones y presentarle el 800 aniversario de la Universidad, el cantautor estadounidense «fue receptivo y aprobó el concierto».

Se trata del primer concierto que Dylan hace en España desde el año 2015 y también el primero en Castilla y León desde su participación en el festival 'Músicos en la Naturaleza', por lo que no solo vendrá gente «de toda España sino del resto de Europa» y, aunque aseguró que suele durar «una hora y 45 minutos», no quiso aventurarse a señalar duración definitiva y temas que tocará en el concierto puesto que «Dylan es bastante impredecible».